
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 02.04.2008 

 
öffentlich 
Top 6.11 SAGO-Gelände 

08/SVV/0240 
abgelehnt 

 
Die Vorlage wird vom Stadtverordneten Dr. Scharfenberg namens der Fraktion DIE LINKE ein-
gebracht. 
 
Entsprechend den anschließenden Ausführungen der Beigeordneten für Stadtentwicklung und 
Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz sei es der Verwaltung gelungen, bei der Landes- und Regional-
planung zu erreichen, dass das SAGO-Gelände künftig als Vorhaltefläche für eine gewerbliche 
Nutzung akzeptiert werde – allerdings nur für die Ansiedlung eines großflächigen Gewerbebetrie-
bes; nach einem potenziellen Nutzer  werde gesucht und über den aktuellen Sachstand könne 
ggf. halbjährlich berichtet werden.  
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die Entwicklung der gewerblichen Nutzung des SAGO-
Geländes an der Michendorfer Chausee beschleunigt voranzutreiben. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung ist alle zwei Monate, beginnend im Mai 2008, über den Stand 
der Entwicklungen zu informieren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit 22 Nein-Stimmen abgelehnt,  
bei 19 Ja-Stimmen. 
 
 


